

議事日程に同じ

12. 議事の経過は次のとおり

山本議長

ただ今の出席議員総数は11名でございます。

定足数に達しておりますので、これより平成28年第2回吉野町議会臨時会を開会いたします。

本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。

山本議長

日程1 会議録署名議員の指名について

会議規則第120条の規定により議長より指名いたします。

10番 中西議員、11番 西澤議員を指名いたします。

日程2 会期の決定についておはかりいたします。

本臨時会の会期は本日一日限りといたしたいと思いますが、これに異議ございませんか。

(「異議なし」の声あり)

異議なしと認めます。

よって本臨時会の会期は本日一日限りと決定いたしました。

開会にあたり、町長よりご挨拶をお願いいたします。

町長。

北岡町長

開会にあたりまして一言ご挨拶を申し上げます。

まずは、平成28年第2回臨時会を招集いたしましたところ、全員ご出席いただきまして誠にありがとうございます。本臨時会におきましては、請負契約の締結につきましても案件でございます。1件、6月より継続となっておりますのも併せまして2件のご審議よろしくをお願いいたします。どうぞよろしくお願い申し上げます。

この機会でございますので、6月の定例会以降の行政報告をさせていただきます。6月4日、第5回歴史フェスティバルオープニングセレモニーということで、これは奈良新聞が主催いたしまして、飛鳥で歴史フェスティバルを開催しております。民間からお金をいただいてのフェスティバルということで、年々非常にいい催し物になっているようでございます。同日、勝谷誠彦氏おおいに語る in 吉野

山ということで、60周年を記念いたしまして、金峯山寺長老でございます、田中利典様と勝谷さんがおおいに語っていただきました。吉野山ばかりのことだけでなく、吉野町に対する観光とかいろんな話もありましたので、たいへん参考になったものでございます。続きまして6月8日、映画「サブイボマスク」トークショー&ミニライブということで、その2、3日前から全国的な話題になっておりましたファンキー加藤さんがいらっしやいまして、トークショーとミニライブをしていただきました。思いがけずテレビ局等のいろんな取材があつて、なかなか面白かったなと思っております。14日、吉野町老人クラブ連合会総会。少子高齢化でなかなかたいへんなのですが、あらためまして老人クラブの皆様方、高齢者の方々がいかに楽しく明るく過ごせるかということが本当に町の明るさにつながるものだとあらためて思いまして、老人クラブ連合会のますますのご発展を祈るところでございます。17日、首都圏シンポジウム「桜とともに生きる」。これは奈良県が主催でございます、吉野町は後援でございます。奈良県への観光客の誘致を目的としたシンポジウムでございます、今回は吉野山で如意輪寺さんと桜本坊さんを中心に、非常に魅力のある映像と共にお届けいただきました。非常に効果があつたと期待しております。23日、日本水道協会第83回総会。いままで水道協会の催しには私あまり参加しておりませんでした、といひましても、これは会長が東京都知事とか、非常に大きな話が主でございます、ただ今回、今年度で簡水と統合いたしまして、我々もいま水道がどういう問題を抱えているのかと、全国的なことも知りたくて行かせていただきました。全国的には技術者が非常に不足しているとか、あるいはもっと大きな話では海外に水道の技術を持って行くとかということが話題でございましたが、我々も技術者をどう継続していくか、我々の手でどれだけ水道を持っていけるかということに関しては、非常に参考になる大会でございました。27日、吉野町社会福祉協議会簡易トイレ贈呈式ということで、社会福祉協議会のほうから災害時に使える簡易トイレ、テントをつけたものを頂きました。各大字に配らせていただいたところでございます。29日、さくら広域環境衛生組合第1回正副管理者会議ということで、さくら広域環境衛生組合がこれからどんどん動いてまいります。このあと議会もございまして、いろんなことが決まっていくと。3町4村での広域環境衛生組合がこれから

動いていくところでございます。最後に7月1日、「日本遺産サミット in 岐阜」ということで、日本遺産の認定書を交付していただきました。私は所用があつていけませんで、森本教育長に代わって行っていただきました。ブースのところでは柿の葉寿司や陀羅尼助玉を配らせていただいたりとか、あるいは、タペストリーを眺めて非常に誘客ができたようでございまして、長谷文部大臣以下、いろんな方に訪れていただいたと。特に業者の方々に関心を引いたということをお聞きしております。

7月になりまして役場の機構も少々変わりました。60周年の事業がますます行われてくるところでございます。「町の木、花、鳥」等の募集もしておりますし、また、「町の歌」も募集しております。「町民憲章」も募集しております。世間はいま参議院議員選挙、都知事選挙等ございますけれど、体制はそんなに変わることはないと考えて、我々はこの60周年でいかに感謝をし、そしてこれからのことにつなげていく事業をするかということでございます。どうか議員の皆様方の本日の慎重審議またこれからの活動をご祈念申し上げまして、ご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

山本議長

日程3 平成28年第2回定例会において産業建設委員会に付託され、閉会中の継続審査となった議案の審議結果について、産業建設委員会 西澤巧平委員長に委員長報告をお願いします。

産業建設委員会 西澤 巧平委員長報告

西澤議員

平成28年第2回定例会で産業建設委員会に付託され、議会閉会中の継続審査となっています議案の審議結果等につきまして、委員長報告を申し上げます。

本委員会は、本日7月4日、本臨時議会の開会前の午前10時から理事者の出席を求め、開催いたしました。

本委員会に付託された平成28年議第36号「吉野山地区簡易水道統合事業送配水管布設工事（低区配水池～高区配水池）請負契約の締結について」につき

ましては、理事者側より入札制度の見直しについて、競争性を高めるため、町内事業者の格付け並びに対象工事設計金額の範囲について、土木、建築、舗装の各工種において、今年度から2年に一度実施する指名願いの受付年に県の格付け参考に決定するように変更する。また、入札において低入札価格となった場合は、今年度の早い時期を目途に低入札価格調査委員会を設置し、低入札価格調査を実施する。等の説明を受け、慎重審議の結果本案を承認することと致しました。

以上が本委員会における調査、審議の結果です。

山本議長

日程4 平成28年 議第36号「吉野山地区簡易水道統合事業送配水管布設工事（低区配水池～高区配水池）請負契約の締結について」

おはかりします。本案を先ほどの委員長報告のとおり可決することに異議ございませんか。

（ 「異議なし」 の声あり ）

異議なしと認めます。よって本案を先ほどの委員長報告のとおり可決することに決しました。

山本議長

日程5 議第45号「吉野山地区簡易水道統合事業高区配水池築造及び送配水管布設工事請負契約の締結について」を議題として上程し、議案は事務局が朗読します。

（ 事 務 局 朗 読 ）

説明を求めます。吉岡参事。

吉岡参事

議第45号について説明申し上げます。

工事名は、吉野山地区簡易水道統合事業高区配水池築造及び送配水管布設工事でございます。契約の方法は、一般競争入札による契約でございました。契約金額は143,640,000円で、うち消費税額に相当する額10,640,000千円でございます。契約の相手方は奈良県吉野郡吉野庁大字宮滝 272 番地の3 株式会社上田工務店

代表取締役 上田秀幸でございます。工期は、着工は本契約締結の翌日から、竣工は平成 29 年 2 月 28 日でございます。支出科目につきましては、平成 28 年度簡易水道事業特別会計でございます。

ご審議よろしくお願いいたします。

山本議長

質疑を求めます。

おはかりします。本案は、会議規則第 39 条の規定のよって、委員会付託を省略したいと思いますが異議ございませんか。

(「異議なし」の声あり)

異議なしと認めます。

よって議第 45 号について委員会の付託を省略することに決しました。

議第 45 号「吉野山地区簡易水道統合事業高区配水池築造及び送配水管布設工事請負契約の締結について」意見を求めます。

おはかりします。本年を原案どおり可決することに異議ございませんか。

(「異議なし」の声あり)

異議なしと認めます。よって本案は原案どおり可決することに決しました。

山本議長

本臨時会の日程はすべて議了いたしました。

おはかりします。これをもちまして本臨時会を閉会したいと思います。これに異議ございませんか。

(「異議なし」の声あり)

異議なしと認めます。

閉会にあたり町長よりご挨拶をお願いします。

町長。

北岡町長

閉会にあたりまして一言ご挨拶を申し上げます。

まずは、二つの議案ご承認いただきまして誠にありがとうございます。

これで吉野山の簡易水道事業も年内には上水と簡易水道との統合事業が進むこととでございます。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

たいへん暑い日が続いております。お体にはお気を付けのうへ、議員活動にまい進されますことをご祈念申し上げます、ご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

山本議長

これをもちまして、平成28年第2回吉野町議会臨時会を閉会いたします。
協力ありがとうございました。

(午前11時19分 閉会)